



5 Pièces

77 m²

Réf. CA9-991

1 850 000 €

Port-Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans la cité lacustre de Port Grimaud, cette maison de 77 m² habitables s'élève sur deux niveaux et bénéficie d'une exposition plein sud. Elle se compose d'un séjour lumineux avec cheminée, d'une cuisine de style provençal, de trois chambres et de trois salles d'eau. À l'extérieur, la propriété offre une vaste terrasse en partie couverte ainsi qu'une piscine. Un atout majeur de cette maison est son amarrage privé d'une surface de 14 mètres de longueur hors tout pour 4,50 mètres de largeur. Un bien rare à Port Grimaud, idéal pour profiter du Golfe de Saint-Tropez, présenté par Côte ...

Located in the Port Grimaud waterfront village, this 77 m² house spans two levels and benefits from a south-facing orientation. It comprises a bright living room with fireplace, a Provençal-style kitchen, three bedrooms, and three bathrooms. Outside, the property features a spacious partially covered terrace and a swimming pool. A key asset of this house is its private mooring of 14 metres in overall length and 4.50 metres in beam. An underground garage completes the property. A rare property in Port Grimaud, ideal for enjoying the Gulf of Saint-Tropez, presented by Côte d'Azur Sotheby's ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

